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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2021〕20 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 
2021 年 12 月 7日，将军路校区管委会在行政楼 300 会议室

组织召开将军路校区工作例会。 

一、 会议议题 

序号 内  容 

1 
各部门交流 11月工作要点、12月工作计划及相关工

作协调 

2 通报意见直通车平台师生意见建议反映情况 

3 通报近期校园巡查情况 

4 明确近期工作要求 

二、 会议主要内容 

1.会议交流了各部门 11月工作要点和 12月工作计划，并围

绕近期将军路校区师生满意度调查、2022 年全国硕士研究生招

生考试等工作进行现场协调。 

针对将军路校区师生满意度调查工作，会议表示，师生满意
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度是校区管理服务保障工作的重要观测点，驻区各单位要广泛动

员单位师生员工积极参与本年度满意度调查工作，以便更加全面

地了解师生对校区建设发展的意见建议，为后续的调查结果分析

提供充足的数据支撑。 

针对 2022 年硕士研究生考试组织工作，研究生院介绍了考

场安排等初步方案，并与相关部门沟通协调考试期间的施工管控、

卫生消杀、物资保障等事宜，后期将根据江苏省考试院要求进一

步完善考点考务和疫情防控工作方案并严格遵照执行。 

针对教育超市门店形象提升计划，会议表示，学生处近期正

在推进注册中心形象提升项目，建议江苏航宇后勤服务公司与学

生处进一步沟通协调形象提升方案，确保房屋整体外观和谐、风

格统一。 

针对民航学院楼南侧土场垃圾堆放问题，会议表示，土场周

边严禁堆放垃圾，后勤集团校园服务中心、绿化养护公司等单位

需停止堆放垃圾，并进一步规范完善垃圾处理流程。 

2.会议通报了意见直通车平台师生意见建议反映情况。会议

指出，自 9 月 21 日意见直通车平台开通以来，将军路校区管委

会共计收到 21 条师生意见建议，主要围绕基础设施维修、校园

环境、生活服务保障三个方面。会议强调，围绕师生意见建议，

驻区各单位要加强协调联动，快速响应处理，切实为师生办实事、

解难题。 

3.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的设施

设备破损、垃圾堆放、车辆违停等问题已通报相关单位整改。会

议强调，驻区各单位要重点加强校园环境卫生、车辆管理等工作，
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不断巩固深化全国文明校园和文明典范城市创建成果。 

4.会议明确了近期工作要求。会议强调，驻区各单位一是要

严守安全底线，重点加强施工管理、特殊车辆管理等工作，并持

续加强对学生的安全教育，相关单位如发现安全隐患需及时报告

校区管委会；二是要持之以恒抓好常态化疫情防控工作，增强底

线意识，强化制度执行；三是要加快推进校区维修改造项目年终

结算相关工作；四是要密切关注冬季气温变化，扎实做好防范应

对极端天气的各项准备工作。 
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